

1903, la vente des terres publiques a mis dans les caisses de l'Etat \$313,000. Les importations de l'année 1896 se sont élevées à \$118,011,508.

#### AUGMENTATION DU POUVOIR D'ACHAT.

En 1903, c'est-à-dire en pleine prospérité, quand nos fabriques donnent à nos ouvriers du travail comme il n'y en eût jamais, de mémoire d'homme, en Canada, les moyens du peuple ont tellement augmenté, qu'il a consommé une plus grande quantité de produits nationaux et qu'il a en outre porté la valeur des importations de marchandises étrangères de \$118,011,508 à \$241,214,961. En 1896, nous exportons pour \$121,013,852 de marchandises, et en 1903, nous exportons pour \$225,849,724. Les exportations de produits nationaux, qui donnent une meilleure mesure, peut-être, de la prospérité et de l'activité du peuple canadien, valaient, en 1896, \$109,915,337, et en 1903 elles se chiffrent à \$214,402,673. Nos exportations de produits de la ferme et des animaux, et de leurs dérivés, en 1896, se montaient à \$55,378,407; et en 1903, elles s'élèvent à \$114,441,873.

Abordons maintenant le chapitre des manufactures, cette branche de l'activité nationale dont nos adversaires se sont constitués les champions et les protecteurs, qu'ils prétendent avoir nourrie et allatée. Or, en 1896 nos exportations de produits fabriqués se montaient à \$10,222,817, et